
 

Studierendenrat  
der Ernst-Abbe-
Fachhochschule Jena  

 

Protokoll der Sitzung vom 21.08.2014  

 
Eröffnung: 
Die öffentliche Sitzung des Studierendenrates  
wird am 21.08.2014 um 18:00 Uhr in Raum 05.00.07 vom Vorstand einberufen. 
 

Anwesende Mitglieder: 
Patrick Görg, Daniel Heinemann, Julia Aepler, Andreas Kirchner 

Entschuldigte Mitglieder: 
Lisa Poppe, Jan-Denis Risema, Martin Schmidt 
 

Unentschuldigte Mitglieder: 
Falk Bindheim, Alexander Schulz, Johannes Schalitz, Nicole Grießbach, Anne-Katrin Rau, Thilo Frick 
 

Gäste: 
Sebastian Hanke 
 

Sitzungsleiter: 
Daniel  Heinemann 

 
Sitzungsbeginn: 
18:18 Uhr 
 

Sitzungsende: 
19:08 Uhr 
 
Protokollant: Patrick Görg 
 



 

Die Studierendenschaft der EAH Jena ist gemäß §72 Abs. 1 ThürHG eine Teilkörperschaft des öffentlichen Rechts. 

 

TOP 0 – Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit ist mit 4 anwesenden ordentlichen Mitgliedern nicht gegeben. 

TOP 1 – Änderung und Bestätigung der TOPs 

Es wurden keine Änderungen gewünscht.  

TOP 2 – Antrag: Kino Dynamique (Film e. V. Jena) 

Sebastian Hanke stellt zunächst das Projekt noch einmal vor. Im Vergleich zu den letzten 

Malen soll es dieses Mal nur zwei Sessions geben. Dafür hat man nun aber jeweils 70 h Zeit. 

Wer sich daran beteiligen möchte, muss 15 € pro Session bezahlen. Dafür bekommt man 

aber die Technik gestellt.  

Auf Grund von ungenauer Beschreibung steht die Förderung durch das Studentenwerk auf 

der Kippe.  

Die beantragten 500 € sollen mit 400 € aus dem Topf für Kulturveranstaltungen und mit 100 

€ aus dem Referat Soziales kommen.  Da nicht genügend Mitglieder anwesend sind und das 

Projekt schon bald beginnt, wird beschlossen, dass Patrick Görg eine Umlaufabstimmung 

initiieren soll.  

Die produzierten Filme sollten im Kassa und im Schillerhof gezeigt werden die Eintrittspreise 

stehen noch nicht fest, sollen aber zwischen 5-7€ sein. 

TOP 3 – Berichte 

---- 

TOP 4 – Sonstiges 

----- 

TOP 5 Termin der nächsten Sitzung 

Die nächste Sitzung soll voraussichtlich in der 38. KW stattfinden. Patrick Görg soll vorher eine 

Umfrage machen, wann in dieser Woche der geeignete Zeitpunkt wäre.  

Unterschrift Protokollant: 

 

Unterschrift Vorstand:  


